



Hacienda rechaza perspectiva de crecimiento de HR Ratings

La firma HR Ratings mencionó que el cambio en la perspectiva negativa es resultado del deterioro en las estimaciones de crecimiento económico en 2024 y 2025 para México

Noviembre 26, 2024 •

La **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)**, desestimó la publicación de la agencia calificadora HR Ratings sobre la Deuda Soberana de los **Estados Unidos Mexicanos**.

HR Ratings ratificó la calificación de largo plazo de HR BBB+ (G), esto quiere decir que modificó la Perspectiva de Estable a Negativa y la calificación de corto plazo de HR3 (G), por lo que Hacienda discrepó de la firma.

¿Qué dijo Hacienda?

Mediante un comunicado en redes sociales Hacienda indicó que no comparte la perspectiva económica que tiene para México que estable una negativa sobre la calificación de la deuda soberana.

La SHCP mencionó que lo que hizo HR Ratings, es solo un ajuste precautorio ante el balance de riesgos que ha realizado la agencia.

Por lo que ahora con la firma HR Ratings ya son dos calificadoras que en un periodo de un mes degradaron su perspectiva a negativa como lo hizo hace unos días Moody's.

La calificadora explicó que modificó su perspectiva debido a menores expectativas de crecimiento económico, así como a los desafíos en la consolidación fiscal y el entorno global; esto es como resultado del deterioro en las estimaciones de crecimiento económico en 2024 y 2025 para México.

Además, de una reducción más lenta del déficit fiscal para 2025, respecto a lo estimado por Hacienda, lo cual podría presionar la deuda neta como proporción del Producto Interno Bruto (PIB).

“Consideramos que el panorama de crecimiento para México es positivo, dado que los choques de oferta han comenzado a disminuir y la producción industrial ha mostrado un mejor dinamismo desde la segunda mitad del año” indicó Hacienda

Finalmente, Rogelio Ramírez de la O, titular de la dependencia, apuntó que el crecimiento se mantiene entre 2% y 3%, sustentado en la fortaleza de la demanda interna.

“Nuestro pronóstico de crecimiento, presentado en el Paquete Económico para 2025, se mantiene entre 2% y 3%, sustentado en la fortaleza de la demanda interna, el apoyo de los programas sociales y la inversión en sectores estratégicos” indicó el funcionario